

Comienza el campeonato Euro-Africano de Pesca Submarina

Autor Administrator
domingo, 22 de julio de 2007

Durante este fin de semana se darán cita en la localidad un total de 17 equipos de 17 países de Europa y África para participar en el XXX Campeonato de Pesca Submarina Individual y por Naciones. Esta competición se celebrará en aguas de la Bahía organizada por el Club Náutico URTA de Rota y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Rota, de la Diputación de Cádiz, la Junta de Andalucía y la Fundación Alcalde Zoilo Ruiz Mateos.

Hoy se iniciarán las dos pruebas así como los actos de pesaje que tendrán lugar entre el sábado y el domingo a las cuatro de la tarde. Para el desarrollo del campeonato se han establecido dos campos de prueba, uno que abarca desde la boya de "El quemao" frente al puerto de Rota, hasta la altura de la playa de las Tres Piedras; y un segundo campo que parte desde la altura del Castillo de San Sebastián y cubre diez kilómetros en dirección a Sancti Petri.